

# *Cuba busca alternativas para sacar adelante su economía*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 21 may (RHC) Cuba apuesta hoy por medidas audaces e innovadoras para sacar adelante su economía en un escenario global adverso, aseguró el presidente Miguel Díaz-Canel a inicios de una semana movida para ese sector en nuestro país.

Las acciones en cuestión se aplican en pos de la mayor equidad posible, como única manera de hacer frente al recrudecimiento del bloqueo económico del gobierno estadounidense y a dificultades como el encarecimiento de combustibles y alimentos, amplió el lunes, durante la sesión final de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

La semana que inició con esas declaraciones estuvo marcada por la firma de un convenio para el saneamiento de aguas residuales en el Caribe, el avance de la cooperación con India y el lanzamiento de eventos importantes para el país.

Autoridades hidráulicas del Caribe y Francia avanzaron en la misión en Cuba del proyecto Cooperación Caribeña para el Tratamiento de Aguas Residuales inspirada en el Patrimonio Natural (Caribsan).

A través de talleres, recorridos y reuniones distribuidas del 16 al 20 de mayo, ratificaron el compromiso con la exploración de sistemas humedales artificiales o filtros plantados para el tratamiento de aguas residuales en la región caribeña y específicamente en la isla.

Por otra parte, el presidente de la Organización de Comercio Económico de la India, Asif Iqbal, y el titular de la Cámara de Comercio de Cuba, Antonio Carricarte, acordaron un plan de acción para fortalecer la cooperación mutua.

En la sede de la Cámara cubana, ambas partes firmaron el documento, que será la hoja de ruta para implementar en este año las principales líneas convenidas el pasado lunes en un memorando de entendimiento.

Además, la región oriental recibió la primera edición de la Feria de Desarrollo Local de la ciudad de Holguín, en la que participaron más de 80 actores de la economía del territorio y de otras provincias.

Durante este período se anunció también la próxima celebración de dos eventos fundamentales para el desarrollo económico y comercial del país.

El Ministerio de la Industria Alimentaria ajustó los últimos detalles de la Feria Internacional de Alimentación, Bebidas y Tecnología Alimentaria (Alimentos Cuba 2.0), que se celebrará del 24 al 26 de este mes en La Habana y contribuirá a impulsar la producción nacional.

En tanto, el ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, convocó a diplomáticos caribeños y africanos a la XVII Feria Internacional ExpoCaribe 2022, prevista del 23 al 26 de junio en Santiago de Cuba. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288493-cuba-busca-alternativas-para-sacar-adelante-su-economia>



**Radio Habana Cuba**